



## 教育スローガン

### 『感動 感謝 思いやり 高きを目指す一中生』

学校生活のいろいろな場面で実践しています！

本校の教育目標は、「豊かな心を持ち、高きを目指して生きようとする生徒の育成」です。この教育目標をより生徒にとって身近なものとするためにつくられたのがこのスローガンです。今では一中生の合い言葉になっています。

さらに、このスローガンには「挨拶」「読書」「合唱」「部活」の四つのキーワードが設けられています。生徒は日々、スローガンを意識しながら、プライドを持って生活しています。

心を伝え合う  
**挨拶**の  
一  
中



【生徒玄関前】

朝、学級委員が登校してくる仲間に対して笑顔で挨拶をしています。元気が出て1日のよいスタートが切れています。

心を耕す  
**読書**の  
一  
中



【朝の教室】

朝の15分間、校舎内が静まり返ります。自分で選んだ本を読むことで心が落ち着き、集中力や想像力が身に付きます。

心をつなぐ  
**合唱**の  
一  
中



【音楽の授業】

一中の校歌を初めて聞いたときは鳥肌が立ちました。多感な中学生が合唱を通して自分の気持ちを表現できることは素晴らしいことです

心を鍛える  
**部活**の  
一  
中



【部活動紹介】

青春の1ページを飾る部活動。熱い思いや仲間との絆を大切に大きな目標に向かって突き進んでいます。夏に大きな花を咲かせることを期待しています。

## 三者面談お世話になります

4月28日から実施される三者面談では大変お世話になります。

限られた時間ではありますが、お子さんが安心して生活できるように、そして、目標に向かって成長していけるよう有意義な話し合いができればと考えております。

また、これを機に担任を身近に感じていただき、よりよい関係をつくっていただければと願っております。

心配事等がございましたら遠慮なくご相談ください。



## GWはゆっくり休みましょう！

いよいよゴールデンウィークが始まります。4月7日に新学期が始まり、新しい環境の中で頑張ってきた子供たちは心身に疲れがたまっていると思います。

そこで、ゴールデンウィークはゆっくり休んでほしいと思います。本校では、「通常の授業での宿題を除いて、GWとして特別な宿題は出さない」ことにしました。

GWはゆっくり休んで心身をリフレッシュしてください。

GW明け元気にスタートできることを願っています。

